

こんにちは
日本共産党
大分市議団
 です

2013年4月5日

870-8504

大分市荷揚町2-31

市議会日本共産党控室

TEL 537-5695

FAX 537-5791

http://www.jcp-

oitasigidan.com

E-mail: occ-jcp

@oct-net.ne.jp

名前を変えた増税 家庭ごみの有料化はストップを

「清掃事業審議会」の
 答申では、分別指導、拡
 大生産者責任、環境教育
 などの留意点をあげてい
 ます。このことは、有料
 化しなくても、ごみ減量
 ができるということには
 なりません。

**減量がすすまないのは、
 市民だけの責任？**

環境部長は、『燃やせ
 るごみ』のなかに、依然
 として多くの資源物が含
 まれている。ごみの排出
 をなくすことは不可能だ
 が、ごみ減量・リサイクル



ルは持続的に取り組まな
 ければならない。現行施
 策のみでは困難」などと
 答弁しています。

しかし、分別がすすん
 でいないことを、有料化
 で市民に責任を負わせる
 ことは問題です。また分
 別している人にも、負担
 を強いることも問題です。

**有料化でどれだけ減量
 できるか答弁できない**

「30円台のとき、1
 6%から18%弱のごみ
 の減量が期待できる」と

いう試算を、説明会など
 の資料に示しているながら
 「手数料の金額、制度に
 ついて検討中だから、減
 量の推計は困難」という
 答弁。

これまでさかんに減量
 ができる、説明してお
 きながら、この段階で「推
 計は困難」という説明は、
 無責任としか言いようが
 ありません。

中止させましょう

こんな状況で有料化を
 おこなつても、市民の負
 担が増えるだけです。環
 境にやさしい街づくりは、
 市民のみなさんとの力を
 あわせた取り組みでこそ
 実現できます。有料化ス
 トップさせましょう。

オスプレイの低空飛行訓練は中止を

オスプレイの本
 土での訓練が、大
 分市を含む「イエ
 ロールート」で行
 われる予定でした
 が、急きよ変更と
 なり四国上空など
 で実施されました。
 沖繩への帰路と思
 われる時刻に、大
 分市上空を飛行し
 たという報道され
 ています。低空飛
 行訓練は、爆音、
 衝撃波、墜落事故など、
 深刻な被害をもたらして
 います。大分上空での飛
 行訓練は、市民生活と安
 全にとつても重要な問題
 です。欠陥機であるオス
 プレイの配備・飛行訓練
 の中止を求めました。



重税反対集会であいさつ



新議会に臨む広次

昨年1月以来
 の再発行です。ご
 意見・ご感想をお
 寄せください。ご
 希望の方にお渡
 しいただけると
 幸いです。ホーム
 ページでも見ら
 れます。

ひろつぐ
広次忠彦
通信 201

TEL 568-8833